

# La Escuela Joaquín Maya pondrá música a la Navidad en Baluarte

Ofrecerá conciertos el próximo martes en el Auditorio y también en la propia escuela

**PAMPLONA** – La Escuela de Música Joaquín Maya celebra la Navidad este martes con conciertos de los grupos de instrumento, conjuntos, ensembles, orquestas y agrupaciones corales. Será a las 17.30 horas en Baluarte y en la escuela, con entrada libre hasta completar aforo.

En Baluarte (Sala de Cámara) actuarán el Conjunto de Txistu, 88 Teclas, En Blanco y Negro, Maya Camerata y la Orquesta de Acordeones, junto con agrupaciones corales. A las 19 horas será el turno de la

Orquesta Melitón, el Grupo de Trombones, la Banda del Patio y la Banda Calle Mayor. Les seguirán el Ensemble Hebe, la Banda 4X4, la Banda Joaquín Maya y la Big Band, junto con las agrupaciones corales.

El salón de actos de la Escuela de Música acogerá, desde las 18 horas, conciertos del Conjunto de Guitarras, del Grupo de Flautas, de Sax Ensemble, Gazte Soinua, Fanfarre I, y de los Combos I, II, III, IV, V (La Fitopaldís), VI y VII (The Beat Less).

Además, mañana lunes la Fanfarre de la Escuela animará las calles, desde el Paseo Sarasate, a las 19.30 horas. El miércoles, a las 17.30 horas, tocará el Conjunto de Txistu desde la Plaza del Castillo, y TrompaChristmas, a las 18.30 horas, desde la plaza consistorial. – *Diario de Noticias*

